

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/EDF-devant-la-Cour-d-appel-de-Grenoble-pour-des>

Réseau Sortir du nucléaire > Informez  
vous > Vidéos > **EDF devant la Cour d'appel de Grenoble pour des manquements sur le site de Superphénix**

---

**24 novembre 2015**

## **EDF devant la Cour d'appel de Grenoble pour des manquements sur le site de Superphénix**

20.000 euros d'amende ont été requis en appel contre EDF, ce lundi 23 novembre. Reconnue coupable de ne pas s'être conformée à une mise en demeure de l'Autorité de Sûreté Nucléaire, EDF avait été dispensée de peine en 2014. Mais nous avons fait appel, d'où ce procès.

Plus d'infos sur cette action en justice :

<https://sortirdunucleaire.org/Risques-sur-le-chantier-de-demantelement-de>